
                    

 

会長 清水 和隆 

 
２０２5 年４月２1 日（月）に、ベイタウン尾道にて第３６回定期総会を開催しました。当日は役員と事

務局を含め 52名の参加となりました。 

当日は、清水会長挨拶の後、来賓として出席していただいた勤労者協会東部支所の高橋所長、労金

尾道支店の森下支店長に挨拶をいただきました。２０２4年度活動報告・会計報告、各種取引現況報告、

会計監査報告、続いて２０２５年度活動計画（案）・予算（案）について質疑・応答を行った後に承認をい

ただきました。 

定期総会後には、学習会講師として高木室長補佐による「今日から始める終活講座～いつから？な

にから始める？～」を行いました。講師の方より実際にあった詐欺被害の話に皆さん熱心に聞かれ、最

後まで楽しく学ぶことができました。 

また、講座の中で「エンディングノート」について話があり皆様に１冊づつお配りしました。 

                                     
  

 

  

清水会長 細川事務局長 森下支店長 高木室長補佐 
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2025 年 4 月 26 日（土）『新緑の三原仏通寺と名物たこ料理グルメツアー』を参加者

45 名で開催しました。当日は天候にめぐまれ、参加者の皆さんのご協力のおかげでほぼ

予定通りの進行となりました。 

一行は 8 時に広島駅新幹線口を出発し、新緑がまぶししい「仏通寺」を訪れました。「仏

通寺」は室町時代、地元の有力地頭・小早川氏の強い庇護で開かれた臨済宗の名刹で美し

い自然景観と数多くの文化遺産が伝わっています。 

到着後、地元のボランティアのガイド様にご案内いただきながら参加者は緑まぶしい景

観と多くの文化遺産の説明を受けながら散策しました。当日は幸運にも和尚様の特別講和

にめぐまれ、ありがたいお話を拝聴しました。 

広島地区ろうきん友の会活動報告 

新緑の三原仏通寺と名物たこ料理 

グルメツアーを実施しました。 

さあ、みなさん出発しますよ 

「ありがたや ありがたや」 

でも、煩悩の多い私はお話の内容が 

思い出せません。 

不束者です。すいません。 

当日は幸運なことに秘仏の 

特別拝観もさせていただきました。 



              

新緑のさわやかな景観を楽しんだ後は三原市内に移動し名物の「たこ料理」を味わい、その

後「三景園」で美しい庭園を心ゆくまで堪能しました。 

 

ツアー中は大きなハプニングもなく夕刻、全員無事に新幹線口に到着しました。 

最後にツアーを運行していただいた広島バス(株)の笹井様と運転手様にはたいへんお世話に

なり、ありがとうございました。紙面をお借りしお礼申し上げます。 

ボランティアガイドさんと高田役員  

ガイドさん、わかりやすい説明 

ありがとうございます。 

広島バス・笹井様おすすめのたこ料理。 

たいへんおいしくいただきました。 
天候に恵まれました 

参加者集合写真 



 

3 月 13 日、ツアーに先立ち役員総出でツアー案内文の発送作業を行いました。 

役員のみなさま、お疲れ様でした。 

 
 

 

  

《手が滑るんじゃが、何とかならんかのー》 



 

 

2025 年 6 月 5 日（木）ワークピア広島で「健康講演会・第 17 回定期総会」を開催

しました。 

「健康講演会」の講師は(株)明治の米田麻衣さんでした。

「命を守る¨水¨見直そう！水分補給」というテーマで

約 1 時間講演をいただきました。 

近年の地球温暖化等の影響で熱中症リスクが高まってい

ること、熱中症リスクはどの年代にもあるが高齢者特有

のリスク要因についての説明を受けました。その予防の

ためには熱中症になりやすい環境と自身の体調管理の認

識が大切とのお話に参加者一同、興味深々で講演後には

講師に多くの質問が寄せられ盛況なうちに終了しました。 

 

講演終了後は山本幹事の司会で第 17 回定期総会を開催しました。下西幹事を議長に選

出し井原会長より開会挨拶を受けました。そして津田事務局長より 2024 年度の活動報

告と 2025 年度の活動方針(案)の提案を行いました。 

主な討議内容は以下の通りで各議案は満場一致で承認されました。 

  

広島地区ろうきん友の会活動報告 

健康講演会・第 17回定期総会を開催しました！ 

井原会長の挨拶 答弁する津田事務局長 



  

【1】2024 年度活動報告 

独自バス旅行や労福協エンジョイバスツアー等を通じた会員の拡大

の取り組み内容が報告されました。また、昨年度は労働組合の退職

者組織への協力依頼を実施しました。 

 

【2】2025 年度活動方針 

友の会加入メリット・独自イベントを通じて引き続き会員の拡大に

取り組むことを確認しました。 

 

【3】会計報告 

 2024 年度会計報告と 2025 年度の予算案の説明を行いました。 

 

【4】事務連絡 

瀬川幹事より退任の申出があり、任期途上のため補充はせず業務は

津田事務局長が引き継ぐことになりました。 

《主な質疑応答》 

近日、高齢者を標的とした詐欺等が増加している。この状況に応じて中国労

働金庫でも対応を強化してほしい」 

答弁⇒中国ろうきんでは「窓口等での声掛けを強化し不審の場合は躊躇なく

警察へ連絡するように、またお客様への電話等でのお金の話は詐欺と思って

いただき、いったん電話を切って相談してほしい」との誘導を行っていると

聞き及んでいる。 

友の会としても中国労働金庫に再度対応強化を要請してまいります。 

フムフム  なるほど そーなんだ 質問する会員 



 

総会終了後、会場を移動して交流会を開催しました。久しぶりの再会で大いに盛り上がるテ

ーブルが多数見られました。マツダスタジアム入場券をめぐるじゃんけんゲームで大いに盛

り上がりました。   

   
        

  

交流会 スターティン ノリノリの津田事務局長 

異様に盛り上がったじゃんけんゲーム おめでとうございます！ 



 

                     
 

 

会長 鹿森 偉左雄 

 

 令和７年 6 月 5 日に、浜田市総合福祉センターで５７名の参加者により、第 21 回定期総

会を開催した。 

 

 

 

鹿森会長が挨拶で、昨年度 20回記念大会

としてハイブリッドの管弦楽の演奏会と、

徳島の大塚美術館への 1 泊旅行などを企

画して、多くの会員の皆様の参加をいた

だいたことへのお礼と、今年度各種事業

の積極的な参加をお願いした。  

 

 

 

 

 

 

 労金浜田支店に新任とし赴任したこと、

「ロッキーチャンス」「とことん定期」を

紹介して今後の協力のあいさつをした。 

 議事に入り、活動報告、会計決算報告、

監査報告、今年度の活動計画、予算が全

て承認された。又役員として 1 名の幹事

が追加承認され、総会を終了した。 

  

浜田地区ろうきん友の会 

第 21 回定期大会報告 

【鹿森会長挨拶】 

【労金浜田支店池内支店長挨拶】 



 

 総会終了後、宮本美保子様の【健康寿命を延ばす、食事で人を元気に】と題しての講演会

を開催した。島根県では「島根創生計画」で「しまね健康寿命延伸プロジェクト」として健

康寿命を延ばす取組が勧められおり、特に浜田圏域では島根県で最も健康寿命が短い事から、

この講演はとても興味深いものだった。 

健康寿命を延ばすために、「生活習慣病を予防する」「朝食をしっかりとる」「野菜を 1 日

３５０グラム食べる」「減塩に心がける運動習慣を身に付ける」ことの大切さを話された。

最後に健康と笑顔は美の象徴ですと締めくくられた。 

 食改さんとして様々な経歴をもち、各地で講演をされている事から、身につまされ、説得

力のある内容であった。 

    

 

 

                      

 

  

【宮本美保子講師 講演】 

事務局長 川神 清孝 



  

《手が滑るんじゃが、何とかならんかのー》 



  



  



 



 



  



 



  



 



  



  



 



参加者の質問に丁寧に答える野川さん 

 

 ２０２５年６月９日（月）鳥取市さざんか会館にて、２０２５年度の鳥取地区ろうきん友の会総

会・研修会を開催しました。参加者は昨年度より増加の７６名でした。 

 

 研修会は鳥取市消費生活センターに依頼し「かしこい消

費者になるための出前講座」 〜防ごう SNS 詐欺、特殊詐

欺（最近の相談事例や傾向から）〜 と題して、詐欺等の手

口を知り、被害にあわないように学習しました。講師は「消

費生活相談員 野川幸子さん」。 

 

 特殊詐欺についてはDVD「防ごうSNS詐欺！特殊詐欺！」

を視聴し、基礎知識を学びました。その後最近の主な相談

事例、SNS での副業トラブル、PC のサポート詐欺、SNS

での投資話等、私たちの身の回りによくある話をわかりや

すく解説していただきました。 

 

 

 講演の最後の方では怪

しい電話や怪しい訪問に

は「はっきり断る」とい

うことで、講師の方に続

いて「必要ありません。」

「二度と来ないでくださ

い。」と大きな声を出して

断ることを唱和しました。 

  

 

 

 

 

講師の方への質問も多くあり 

① 鳥取市以外の郡部での相談対応はどのようにしたら良いのか？ 

② 携帯電話の契約でよく解らないうちに契約してしまい、料金が高いがどのようにしたら良いか？ 

③ 自宅固定電話に古着や靴でも買い取るので訪問して良いか？この目的は何か？個人情報が漏れ

ているのか？ 

④ 電話で電気料金やネットのプロバイダー契約が安くなるから乗り換えてはどうか？などあるの

は詐欺なのだろうか？ 

 

 上記のような質問が飛び交いました。講師にはそれぞれに丁寧に答えていただきました。            

鳥取地区ろうきん友の会 2025 年度総会・研修会開催報告 
                                               会長 山田 敏明 

総会・研修会は 76 名の参加でした。 



  

総会は山田会長が「今年は多くの参加を頂きました。これ

からも、ろうきん鳥取支店を利用し、明るく楽しいろうきん

友の会を作っていきましょう。」と挨拶しました。 

 

来賓の磯江支店長からは、日頃の労金鳥取支店の利用に対

し感謝を述べられ、過去には３０人ほどの職員がいたのが、

今年は２２名でやって

いる、エリアにある日

ノ丸自動車本社前のＡＴＭも７月で撤去となる。経費削減しなが

らサービスの低下にならないように努力しているので、益々のろ

うきん友の会への協力をお願いしたいとの依頼と本日の総会の盛

会を祈念すると述べられました。 

 

総会議案では、特に今年は１０月にバス旅行を計画しているが、

個人負担も思いっきり低額で進めていることなどを報告しました。 

 

 

 

意見質問では、県内支店の友の会活動はどうなのか？との質問がありました。 

他地区も同様な取り組みを行なっていて、倉吉はウォーキング大会、旅行は高知まで足を延ばし

ていると報告がありました。 

 全ての議案を満場一致で承認いただき、１年間の活動を推進することを確認して閉会としました。 

  

山田会長のモットー「明るく楽しくやりまし

ょう!」 

ご来賓の磯江支店長 

「鳥取地区ろうきん友の会」の益々のご発展を！ 

議長の吉田幹事 議事を提案する小谷事務局長 就任のあいさつをする山根新幹事 

総会に向けた案内の発送作業(５月１２日第２回幹事会)の風景。 

会員約 1400 名に向け開催案内を発送しました。 

総会当日のお弁当は、 

おいしくて大好評! 



 

6 月 9 日第 26 回府中地区ろうきん友の会の総会を実施し、議案審議を行いました。 

参加者は８３名で、全議案満場一致で成立し、2 名の幹事が新任しました。 

 総会の後は研修会を実施し、「労働金庫と「友の会」の役割について～人生１００年時代、

支え合う共生社会をめざして～」講師は中国労働金庫の高木英子講師にお願いしました。 

 「ろうきんの生い立ちと歩み」や「終活のポイントのついて」説明を聞き、今後に活かし

ていきます。 

 

会長あいさつ 

府中地区ろうきん友の会総会実施について 



 

 

２０２５年６月２１日（土）、カープ観戦ツアーを開催しました。 

 参加者は９０名で、ご家族やお友だち・お孫さんと一緒に参加されました。 

梅雨で天候の心配もありましたが、 

1 日曇りでさわやかな風も吹き 

会員のみなさんの声援が伝わり！？ホームランが４本  

も出てカープが勝ち！！みんな楽しく過ごされました。 

 熱中症やケガもなく友の会会員同士の交流も行うこ 

 とができて有意義な 1 日なりました。 

 

 

 

  

 
  

『カープ観戦バスツアー』を開催しました！！ 

応募者多数により 

会長と事務局長が抽選 



 

会長 門瀬 邦夫 
 

2025 年 6 月 9 日（月）、千屋温泉 「いぶきの里」にて備中地区ろうきん友の会の第

19 回総会を開催した。昨年に続き同じ場所、同じバックで実施した。 

朝 8 時に千屋温泉の迎えのバスが備中支店をスタートし、高梁から新見への道中で会員

を乗せて 16 名が集まった。すぐグラウンドに集まり使用しないコースで腕慣らしをしてか

ら GG の開会式を行い、青のスタートホール①③⑤⑦へ組ごとにスタンバイして笛の合図

で競技を開始した。 

和気あいあいと全員が青コースを回り終え、水分補給の休憩をして、次の黄コースの奇数

ホールを一斉にスタートした。皆さん腕がなまったのか、それともコースコンディションが

悪いのか、ホールインワンが出た時の歓声があまり聞こえなかった。 

2 コースを回り終え、いぶきの里本館に移り、第 19 回総会を開始した。門瀬会長と駆け

つけてくれた岡崎支店長の 2 名から挨拶をいただき、足早に総会を開催した。活動報告・ 会

計報告・会計監査報告の承認をいただき、2025 年度の活動方針・予算案も承認をいただ

いて総会は終了した。引き続きその場所で、先に実施した GG の結果発表と表彰を行った。

成績は以下の通り。 

 

優 勝 ・・・ 門瀬 邦夫 ・・・ 18-21-39（2 コース） 

準優勝 ・・・ 斎藤 敏子 ・・・ 20-22-42 

3 位 ・・・ 斎藤 憲司 ・・・ 21-22-43 

B  B ・・・ 金田 正三 ・・・ 28-27-55 

＊ホールインワンは門瀬さんの 1 つだけでした。(歓声がなかった訳だ) 

 

その後、隣の懇親会場に移り、水舟副会長の音頭で乾杯し、千屋牛に舌鼓を打ちながら午

前中の GG や世間話に花を咲かせていた。途中で水舟副会長が用意してきたシニア川柳を

披露する。今年はカラオケは出なかったが、楽しいひと時を過ごすことが出来た。その後、

参加者は温泉につかり、体を癒して疲れを取り、バスで帰路についた。 

 

(報告者) 備中地区ろうきん友の会 事務局長 真壁 雅樹 

  

備中地区ろうきん友の会活動報告 

「総会の後、千屋牛三昧」 



 

プレー前に全員写真 

GG 開会式 門瀬会長挨拶 

GG 参加者 



  

第 19 回総会 会長挨拶 

労金備中支店 岡崎支店長挨拶 

総会風景 



 

GG 表彰者 

左：準優勝 斎藤 寿子 中：優勝 門瀬 邦夫 右：3 位 斎藤 憲司 

懇親会風景 乾杯の音頭をとる水舟副会長 懇親会風景 

懇親会風景 



 

会長 星野 哲司 

 

２０２５年６月４日（水）、松山道後温泉の老舗旅館「ふなや」にて、定期総会を兼ねたバス旅行

を実施しました。 

梅雨入り前の晴天の中、５６名の参加者は大型・中型バス２台に分乗し、久しぶりの「しまなみ

海道」今治から海岸線を松山へ快適なバスの旅。「ふなや」は創業３９７年（江戸時代）道後温泉一

の老舗旅館で、庭園には自然の川が流れ、足湯や東屋（あづまや）が配置されており、正岡子規・

夏目漱石など文人墨客に愛され、皇室の定宿として知られています。 

昭和天皇が昭和２５年に宿泊された部屋は展示室として保管されています。 

何度も松山道後へ行ったことがある愛媛県在住の友の会会員が「旅行先【ふなや】と聞いて参加を

決めた」「良く予約が取れたな〜」と言われた事にはビックリでした。旅行会社の担当者に感謝です。 

豪華な会場での総会開催。中国ろうきん友の会会長大崎康弘様・中国労金尾道支店長森下公徳様

からの祝電メッセージを披露させていただきました。有難うございました 

総会の後は、美味しい会席料理を頂きました。昼食を済ませた後は約２時間のフリータイム。 

旅館の露天風呂に入る方、道後の商店街を散策される方、旅館の喫茶ルームで食後のコーヒーを飲

みながらお喋りを楽しむ方など各自思い思いの時間を「まったり」と過ごされました。 

帰りのバス出発時間１５時３０分には皆さん遅れることなく集合して因島に向けて出発しました。 

因島地区ろうきん友の会報告 

２０２５年度定期総会開催 



 

  



 

会長 徳元 淳良 

 

２０２５年６月２６日（木曜日）１０時より、柳井市文化福祉会館にて第３０回通常総会

を開催しました。 

今回の通常総会への参加者は、直接参加者が会員１４名・来賓１名（柳井地区労福協会長）・

役員８名・労金１名の合計２４名、そして１０１名の会員の皆様より委任状をいただく中で

の開催となりました。 

２０２５年度の活動計画について、「２０２５年度も引き続き、友の会活動の前進と会員

同士の輪の広がりをめざして、引き続き積極的な活動を展開する」という方針が承認されま

した。 

前年度、親睦旅行についてのアンケートで県外への一泊旅行を希望されている会員が多か

ったことから、今年度は県外の一泊旅行を企画することになりました。 

また、今年度の通常総会において＜藤沢（新）副会長＞が承認され、１名の新たな役員＜

亀田幹事＞が加わっていただくこととなりました。 

藤沢（新）副会長および亀田幹事より、それぞれご挨拶をいただきました。 

なお、総会終了後、ほぼ毎日ニュース等で報道され社会問題となっている「うそ電話詐欺

（特殊詐欺）が多発し被害が拡大していることを鑑み、「うそ電話詐欺防止対策」と題して

「山口県警察アドバイザー 原様」を講師とした講習会を開催しました。 

知らない電話番号に応答しない。応答した場合は一度電話を切り、かかってきた電話番号

ではなく自分で調べて電話をする。家族や警察に相談をする。国際電話利用契約の利用休止

方法等、詐欺にあわないための講習を受け、たいへん有意義な研修会となりました。 

柳井地区ろうきん友の会 

２０２５年度(第３０回)通常総会 

１．開会挨拶  ２．主催者挨拶  ３.来賓挨拶  ４．祝電披露 

５．議案 

➀２０２４年度活動経過報告について 

➁２０２４年度会計報告及び監査報告について 

➂２０２５年度活動計画(案)について 

➃２０２５年度会計予算(案)について 

➄２０２５年度役員体制(案)について 

 

「２０２５年度（第３０回）通常総会」 



 

徳元会長 あいさつ 議長 高田幹事 

新役員あいさつ（中央：藤沢副会長 左：亀田幹事） 

山口県警察アドバイザー 原講師 ～うそ電話詐欺防止対策～ 



 

会長 岩本 喜寿 
 

  

東広島竹原地区友の会は、6 月 27 日（金）、東広島芸術文化ホール「くらら」で、2025 年度

通常総会を開催しました。会場に集まった参加者は昨年を 8 名上回る 55 名。 

 2025 年度の活動方針では、2024 年度の「5 つの拡大」の成果の上に立って、さらに前進する

ための「7 つのアクション」 

① 「遊ぶ、学ぶ、動く、貢献する。」行事の定着を図る。 

② 行事参加者の増加を図るため、事業利用配当金を活用した個人負担の軽減を訴える。  

③ 感染症情報や気象情報に配意し、年間を通じテーマと季節に合った魅力ある活動をめざす。 

④ 積み残した「女性役員比率の拡大」は、引き続き継続して取り組み。 

⑤ 個々の行事（除総会）参加者一人当り 100 円を友の会が拠出して社会貢献に充てる取り組み 

は継続実施する。 

⑥ 友の会未加入者への勧誘を進め、会員の増加とろうきん取引量の拡大を図る。 

⑦ 将来に向けた布石を打つため、ろうきん西条支店や支店推進委員会の協力を得て、友の会の

知名度・認知度を高めるよう、他のろうきん団体会員への宣伝活動に着手する。 

を満場一致で決議しました。 

  

 今年度は役員改選の年で、退任する 2 名（髙山顧問、野村幹事）に替え、新任 2 名（渡辺副

会長、石本幹事）を選任しました。 

 議案審議終了後には、2 日前の中国労金第 22 回通常総会で「友の会部門・公的年金指定口座

増加率」で表彰を受けたことを披露するセレモニーを開催しました。 

  

東広島竹原地区友の会 

「7つのアクション」を決議！！ 

 2025 年度通常総会  



 

2025 年度通常総会閉会後、第 2 回役員会を開催しました。報告事項は ① 中国ろうきん友

の会の新体制について ② ろうきん友の会部門の表彰に伴う報奨金の受領について ③ 第 1

回役員会以降の行事等について ④ 感染症等の状況について、で全員で確認しました。  

 審議事項は ① 2025年度総会出欠席の状況および2025年度行事案内アンケートの集約状況

その他について ② 社会見学（下瀬美術館・エディオンピースウイング広島）について（評価

と課題） ③ 2025 年度行事計画案について ④ 2025 年度社会見学「くれぇ海老」について 

⑤ 次回役員会日程について、を主要議題に協議を重ねました。 

 

 当地区友の会は、最近、総会や行事への参加者が増加して勢いは感じるものの、いくつか頭

打ちの傾向も垣間見えるなど、現状にいささかも甘んじることはできません。上記審議事項①

では、来年度の総会に向けて、①今より参加しやすい総会に向けた取り組み ②今より参加し

たくなる総会に向けた取り組み、のあり方とその具体案を全員異議なく承認しました。 

 審議事項③では、2025 行事年度（暑さを避けて効率的に行事を行うため 2025 年度総会～2026

年度総会で設定。2025 年 4 月～2026 年 3 月の 25 会計年度とは異なる。）の 6 行事の内容（社

会見学（下蒲刈島のくれぇ海老）、第 3 回クリーンボランティア（竹原市的場海水浴場）、日帰

り旅行（柳井市と下松市・笠戸島）、研修会、パークゴルフ、第 4 回クリーンボランティア（東

広島市中心部））、概ねの案内時期・実施時期、役員会の最終決定時期などを承認しました。 

 

 当日は、中国地方としては観測史上最も早く梅雨明けした日となりました。高齢者にとって

は厳しい時代と環境ですが、取り巻く状況を注視しながら、しっかりと歩みを進めます。 

 

  

 2025 年度第 2 回役員会  

来年度の総会のあり方を確認！！ 



 

  

総 会 風 景 



中 国 ろ う き ん 友 の 会 

第 １ ９ 回 通 常 総 会 開 催 
  

 ２０２５年６月１９日（木）１２時３０分より、広島市南区のワークピア広島４階 

「芙蓉の間」において通常総会が開催されました。当日は、５０地区の友の会のうち４８地

区より出席をいただきました。 

 議長に倉敷地区会長の桐山代議員を選任し、大崎会長の挨拶、中国労働金庫の戸守理事長

より来賓を代表しての挨拶をいただいた後、議案審議に入りました。 

 議案審議については、代議員の皆さん全員の賛成で５つの議案すべてについて承認されま

した。 

中国ろうきん友の会事務局 

 
挨拶をする大崎会長 

 
来賓挨拶をする中国労働金庫戸守理事長 

 
司会をする土居副会長 

 
議事を進行する桐山議長 



  

 
資格審査を行う平川幹事 

 
第１・２号議案を提案される岩本幹事 

 
監査報告をされる伊藤会計監査 

 
第３・４号議案を提案される中野副会長 

 
第５号議案を提案される斎藤幹事 

 

 
事務連絡をする山時事務局員 



 

 
総会の様子 

 

 
旧役員挨拶 

 
事務局交代の挨拶をする福本（新） 

 
新役員挨拶 

 
事務局交代の挨拶をする山時（旧） 

 
閉会の挨拶をされる山田新会長 

 



２０２５年度 新規加入申込書件数 

２０２５年６月３０日現在 

 鳥取県（３）  島根県（９）  岡山県（10）  広島県（15）  山口県（13） 

鳥取 36 松江 3 岡山 12 広島 30 山口 20 

倉吉 21 隠岐 1 岡山東 8 広島南 0 柳井 9 

米子 34 安来 25 備前 3 三次 13 岩国 8 

    出雲 14 玉野 11 庄原 5 下松 22 

    大田 5 岡山西 4 広島東 16 光 7 

    浜田 17 倉敷 55 大竹 14 徳山 37 

    江津 4 津山 30 呉 34 防府 37 

    益田 11 備中 2 三原 20 宇部 33 

    雲南 18 児島 3 因島 12 美祢 12 

        水島 15 尾道 11 小野田 35 

            福山 58 下関 21 

            府中 47 長門 0 

            広島西 7 萩 12 

            東広島竹原 89     

            鋼管町 6     

県合計 91 県合計 98 県合計 143 県合計 362 県合計 253 

      ５０地区 総合計 947 

 

 

  



２０２５年度 友の会だより投稿件数 

２０２５年６月３０日現在 

 鳥取県（３）  島根県（９）  岡山県（11）  広島県（15）  山口県（13） 

鳥取 1 松江 5 岡山   広島 4 山口   

倉吉   隠岐 1 岡山東   広島南 2 柳井 1 

米子   安来   備前 1 三次   岩国   

    出雲   玉野   庄原   下松 2 

    大田   岡山西   広島東   光 1 

    浜田 1 倉敷 1 大竹   徳山   

    江津 1 津山   呉   防府   

    益田 1 備中 1 三原 1 宇部   

    雲南 2 児島   因島 1 美祢   

        水島   尾道 1 小野田 1 

            福山   下関   

            府中 2 長門   

            広島西 1 萩 1 

            東広島竹原 3     

            鋼管町       

県合計 1 県合計 11 県合計 3 県合計 15 県合計 6 

      ５０地区 総合計 36 

  



 

 

１．役員が交代された場合は、「友の会だより」の送付先（各地区の三役の方）を変更いたしますので、

役員名簿をご提出いただき、「友の会だより」の送付方法をお知らせください。 

 

２．「地区ろうきん友の会」の総会の日程が決まりましたら、ご一報ください。 

「中国ろうきん友の会」会長からのお祝いメッセージをお送りいたします。 

 

３．総会終了後、総会議案書を事務局に送付ください。 

 

４. 友の会だよりを、各地区の活動の参考にしてください。 

今後ともイベント等がございましたら、情報提供をお願いいたします。 

友の会だより投稿費は記事 1 件につき 5,000 円（上限 4 件 20,000 円まで）です。 

   

    

 

 

各地区の最新活動情報などを公開しています。 

  友 の 会 の ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス  

https://rokin-tomonokai.jp 

 

友の会だよりがホームページでご覧いただけるようになりました！ 

「活動報告⇒月次活動報告まとめ」からアクセスしてください。 

お持ちのスマートフォンからもご覧いただけます。 

事務局からのお願い 

★ 発 行 ★ 

中 国 ろ う き ん 友 の 会  

〒732-0825 広島県広島市南区金屋町 1-17 ワークピア広島 5F 

TEL：082-261-6420  FAX：082-261-0461     

Mail：c.rokin-tomonokai@coda.ocn.ne.jp 

 

 

事務局からのお知らせ 

https://rokin-tomonokai.jp/

